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Un sitio que no da garantía a recluidos, acusan
Se cumplieron ya tres días de su desaparición
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El Consejo Tutelar, no da garantías de protección, bajo la administración de
la esposa del ex gobernador Horacio Sánchez Unzueta, Concepción Nava de

Sánchez, denuncian.

Ya han transcurrido tres
días de la desaparición
de la jovencita Greta

Ximena Perogordo Corral, por
lo que según expertos en lo-
calización de personas, ante
el correr de las horas, la si-
tuación de la adolescente
Greta Ximena comienza a to-
mar tintes dramáticos por ser
menor de edad y por las con-
diciones en que se dio su
desaparición.

El caso Greta Ximena, ha
abierto una serie de grandes
especulaciones en redes so-
ciales, que van desde una
fuga de la joven hasta que las
mismas autoridades la en-
tregaron a sus padres, to-
mando en cuenta que son
presuntamente personas con
influencia económica y políti-
ca en la ciudad.

Desde su desaparición,
personas identificadas con
organizaciones civiles femi-
nistas, han subido al internet
opiniones que crit ican el
manejo que las autoridades
han dado a la denuncia que
presentó la joven por presun-
to abuso sexual a manos de
su padre de nombre Eduardo
Perogordo.

Los cibernautas crit ican
fuertemente la actitud de las
autoridades estatales por no
dar la debida seriedad a las
acusaciones de la joven, y
sobre todo, tenerla en pre-
sunto cautiverio en el Centro

Tutelar para Menores
Infractores, cuando ella ha si
la víctima no la infractora.
Señalan que el Consejo Tu-
telar no da garantías de pro-
tección, y menos bajo la ad-
ministración de la esposa del
ex gobernador Horacio
Sánchez Unzueta, Concep-
ción Nava de Sánchez, ya que
los adolescentes ahí reclui-
dos han denunciado malos
tratos y se le han fugado va-
rios de ellos. Dejando ver que
permanece en el cargo por
intereses políticos y no por-
que ella se distinga por tener
conocimientos en la educa-
ción de los jóvenes, ni mucho
menos de cómo reencauzar
a estos jovencitos para que
lleven una vida en orden.

En su mayoría los comenta-
rios en redes sociales califi-
can de error que las autorida-
des hayan puesto a Greta

Ximena bajo la custodia de
Concepción Nava de
Sánchez, asegurando que
revictimizaron a la víctima de
abuso sexual, cosa muy co-
mún en territorio mexicano.

Los expertos en localiza-
ción de personas desapare-
cidas insisten en que las pri-

meras 24 horas de la des-
aparición de una persona,
son vitales para dar con su
paradero, por lo que señalan
que el caso de Greta Ximena
Perogordo Corral que lleva ya
3 días sin saberse de ella, la
coloca en una situación de
alta vulnerabilidad.

La alcaldía capitalina
buscaría la intervención
de un tribunal federal

para que haga valer las reso-
lutivas derivadas de los pro-
cesos de responsabilidad ad-
ministrativa en contra de ex
funcionarios de la gestión
municipal de Mario García
Valdez, en caso de que los
inculpados del uso inadecua-
do de recursos públicos ob-
tengan una sentencia a favor
en juicio de amparo promovi-
do en la autoridad local, tras
haber sido notificados de este
proceso.

Altos funcionarios e “impor-
tantes personajes” que
fungieron en la pasada admi-
nistración han hecho uso del
recurso legal para obtener un
juicio de amparo con el fin  de
salir eximidos de los proce-
sos de responsabilidad ad-
ministrativa que inició la ac-
tual gestión capitalina tras
haberlos señalado del ma-
nejo inadecuado del erario
público durante su desem-
peño.

Lo anterior fue dado a cono-
cer por el Secretario General
del Ayuntamiento, Marco An-
tonio Aranda Martínez, quien
detalló que tras haberse he-
cho la notificación correspon-
diente derivada de los proce-
sos sancionadores a los 29
ex servidores públ icos
involucrados, algunos reco-

Recurren al amparo
ex funcionarios de MGV
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Marco Antonio Aranda Martínez.
nocieron el hecho y promo-
vieron enseguida un amparo
ante la autoridad local.

“De hecho ya hay sentencia
de los mismos juicios que
ellos mismos promovieron,
ya hay sentencias, confirma-
ron los magistrados, confir-
maron el acto en que se les
estaba impugnando (…) unos
están perfectamente notifica-
dos y los tribunales están re-
solviendo al respecto”.

Comentó que se buscaría
la intervención de la autori-
dad federal en caso de que
se dicte una sentencia  a fa-
vor de los inculpados por jui-
cio de amparo pues “si noso-
tros no tenemos una resolu-
ción favorable, debemos tam-
bién de impugnarla” con el fin
de que los tribunales federa-
les tengan que obligar a la
autoridad local nuevamente
dictar una sentencia.

La decisión de los direc
tivos de la empresa
BMW de mantener fir-

me su inversión en San Luis
Potosí a pesar de las amena-
zas del Presidente electo de
Estados Unidos, Donald
Trump, genera confianza y
certidumbre para el desarro-
llo económico de la entidad,
sostuvo el presidente de la
Junta de Coordinación Políti-
ca del Congreso diputado Fer-
nando Chávez Méndez.

 “Con esta decisión de la
empresa BMW, de General
Motors que sigue con sus pla-
nes de inversión, y de algu-
nas empresas que son pro-
veedoras de la industria au-
tomotriz  que han anunciado
que se quedan en San Luis
Potosí, nos genera confianza
y certidumbre, y el compromi-
so de redoblar esfuerzos para
consolidar a la entidad como
polo de desarrollo”.

“Afortunadamente la BMW
ya salió con una declaración
a decir que aunque Estados
Unidos no le comprara vehí-
culos, va a seguir con la cons-
trucción de la planta en San
Luis Potosí y va a buscar otros
mercados. Qué bueno que
los alemanes, dueños de la
BMW,  tengan carácter y no se
dejen intimidar por una per-
sona que con un odio des-
medido ataca a todos los
mexicanos”.

 “Con ello, quiere decir que
la empresa se queda, la em-
presa sigue en construcción

Decisión de BMW genera certidumbre
al desarrollo económico de SLP: FCH

Fernando Chávez Méndez.
y va a ser algo muy importan-
te para todos los potosinos
porque va a generar una gran
cantidad de empleos y em-
pleos de calidad y esto siem-
pre va a ser bueno para todos
los que somos potosinos. En
un inicio se habla de 2 mil
500 empleos directos más
todas las empresas satéli-
tes que están llegando, más
todas las expansiones que
seguramente estará tenien-
do durante el tránsito de esta
armadora”.

En el caso de la  General
Motors, “sabemos que la
empresa está trabajando, la
ampliación está también lle-
vándose a cabo y es una
empresa que no se va de San
Luis tiene grandes inversio-
nes y aparte, dicho por los
mismos ejecutivos de Gene-
ral Motors están muy conten-
tos en San Luis Potosí por la
gran calidad de mano de obra
que tenemos y esta empresa
sigue adelante”.

Mayor y mejor atención a la ciudadanía con el 911: JMCL
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TOLUCA.- El Gobernador, Juan Manuel Carreras López, acompañó al Presidente, Enrique Peña
Nieto, a poner en marcha el servicio de emergencia a nivel nacional.

Tras asistir al evento de
arranque formal del
servicio de emergen-

cias 911, encabezado por el
Presidente de la República
Enrique Peña Nieto, el Go-
bernador de San Luis Potosí
Juan Manuel Carreras López,
reconoció el esfuerzo de los
tres niveles de gobierno y el
trabajo coordinado de las en-
tidades federativas a fin de
brindar una mejor atención a
la ciudadanía con un número
homologado.

Carreras López expresó que
es un acierto del presidente
Peña Nieto haber logrado  ho-
mologar los servicios en uno
solo número 911, que en la
entidad potosina ya funciona
desde el 9 de enero, lo que
representa un gran avance
con miras de perfeccionarlo,
en el ánimo de mejorar la
atención a la ciudadanía.

En su mensaje, el Presi-
dente Enrique Peña Nieto,
señaló que al entrar en ope-
ración formal en todo el país
este servicio se conjuntan los
194 centros de operación que

existen en todo el país y que
de manera homologada con
este número atenderán todo
tipo de emergencias que se-
rán canalizadas a la autori-
dad o cuerpo de emergencia
del cual se requiera su pre-
sencia solicitada por la po-
blación.

Recalcó que con esta ac-
ción se unifica un servicio que
atenderá a toda la población
a lo largo y ancho de nuestro
país y se eliminan así los más
de 500 números telefónicos
de emergencia que existían
en las 32 entidades, “con el
911, se agiliza toda emergen-
cia, además de ser un núme-
ro mundialmente conocido
para este tipo de casos y que
operará con gran eficiencia
para beneficio de la pobla-
ción”.

Dijo que este servicio se
utiliza en todos los países
desarrollados y México, no
puede quedar fuera de los
adelantos tecnológicos a fa-
vor de los habitantes de to-
das las entidades.

Agradeció la presencia de

todos los gobernadores de
los estados y su colabora-
ción para que este servicio
funcione perfectamente, así
como también la colabora-
ción de los medios de comu-
nicación para la difusión del
911 y su buen uso.


